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Antrag auf Förderung einer Institutspartnerschaft
Funding application for a Research Group Linkage

Erklärung der/s (Nachwuchs-)Forschenden, der/die in die Institutspartnerschaft eingebunden werden soll
Statement by the (junior) researcher involved in the Research Group Linkage

Antragsteller/in Institutspartnerschaft: 
Applicant Research Group Linkage:

	     


Name, Vorname, Land des/r Antragstellers/in der Institutspartnerschaft, an dessen Institut Sie tätig sind
Family name, first/given name(s), country of the applicant (you are working with)

Ihre Daten / Your data
	1.  Persönliche Angaben | Personal details

	
	
	

	Nachname 
Family name
	
	


	
	
	

	Vorname(n)
First name(s) / given name(s)
	
	     

	
	
	

	Wissenschaftliche Stellung
Academic degree
	
	     

	
	
	

	Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ)
Date of birth (dd.mm.yyyy)
	
	     

	
	
	

	Geburtsort/-land
Country/place of birth
	
	     

	
	
	

	Gegenwärtige berufl. Stellung
Present professional position
	
	     

	
	
	

	Seit wann in dieser Stellung tätig?
Since when has this position been held?
	
	     



	2.  Dienstanschrift | University address

	
	
	

	Universität / Institution
University / Institution
	
	     

	
	
	

	Institut
Department / Institute
	
	     

	
	
	

	Straße, Postfach
Street, p.o. box
	
	     

	
	
	

	Postleitzahl
Zip code
	
	[bookmark: geburtsdatum]     

	
	
	

	Ort
Place
	
	     

	
	
	

	Land
Country
	
	     

	
	
	

	Telefon
Telephone
	
	     

	
	
	

	Fax
Fax
	
	     

	
	
	

	E-Mail
Email
	
	     



	3.  Hochschulausbildung und Hochschulexamina
(Ph.D., C.Sc. etc., bitte landesübliche Bezeichnung angeben)
University education and university/college examinations (please give names of degrees as customary in your country)

	Zeitraum (MM.JJ)
Period (mm.yy)
	Name der Hochschule
Name of Institution
	Ort
Place
	Examina
Degrees
	Hauptstudien-/Prüfungsfach
Major subject

	……………	……………	……………	……………
	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………	……………


	4.  Akademischer / Beruflicher Werdegang
Academic / Professional record

	Zeitraum (MM.JJ)
Period (mm.yy)
	Name des Arbeitgebers
Name of employer
	Ort
Place
	Stellung
Position

	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………
	……………	……………	……………	……………


	5.  Stipendien, Auszeichnungen und Ehrungen
Fellowships, awards and honours

	Jahr
Year
	Bezeichnung
Title
	Fördernde Institution
Sponsoring body

	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………
	……………	……………	……………


	6.  Wissenschaftliche Veröffentlichungen der letzten fünf Jahre (max. 5)
Scientific publications during the last five years (max. 5)


	Jahr
Year
	Angaben zur Publikation (Autor/en, Journal, Titel etc.)Details on the publication (author/s, journal, title etc.)

	……………	……………


	……………	……………
……………

	……………	……………
……………

	……………	……………
……………

	……………	……………
……………

	……………	……………
……………





Datenschutzerklärung / Data privacy statement

Ich bin damit einverstanden, dass die vom mir angegebenen Daten von der Alexander von Humboldt-Stiftung gespeichert und zum Zweck der Antragsbearbeitung genutzt werden.

Ich willige ferner ein, dass mit der Antragstellung meine persönlichen Daten (Name, Vorname, akademischer Titel, Fachgebiet, Nation, Korrespondenzanschrift, E-Mail-Adresse, aktuelle Universität/Institution, Geburtsdatum, und Karrieredaten) von der Alexander von Humboldt-Stiftung elektronisch gespeichert und verarbeitet, sowie zum Zwecke der Begutachtung, Statistik und Evaluation durch die Humboldt-Stiftung und deren Beauftragte im Sinne des Art. 28 Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) genutzt werden; eine Veröffentlichung der Evaluationsergebnisse erfolgt lediglich in kumulierter und anonymisierter Form.

Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten für die o.g. Zwecke sowie zur erleichterten Stellung von Folgeanträgen für den Zeitraum von drei Jahren gespeichert und anschließend anonymisiert werden. Die Frist beginnt mit einer ablehnenden Entscheidung über den Antrag durch die Humboldt-Stiftung. Die Daten werden auf Servern der Humboldt-Stiftung oder im Falle der Auftragsverarbeitung auf Servern des Beauftragten gespeichert; eine Weitergabe von personenbezogenen Daten an Dritte im Sinne des Art. 4 Ziff. 10 DSGVO erfolgt nicht.

Ich bin ferner darauf hingewiesen worden, dass die Erhebung, Verarbeitung und Nutzung meiner Daten auf freiwilliger Basis erfolgt und ich meine Einwilligung jederzeit für die Zukunft widerrufen kann. Meine Widerrufserklärung werde ich ggf. richten an: info@avh.de. Im Falle des Widerrufs während der laufenden Bearbeitung des Antrags werden meine Daten gelöscht und die Bearbeitung des Antrags eingestellt. Erfolgt der Widerruf nach Abschluss der Bearbeitung des abgelehnten Antrags, werden meine Daten anonymisiert.
Datenschutzbeauftragter der Alexander von Humboldt-Stiftung: datenschutzbeauftragter@avh.de

I hereby agree to the Alexander von Humboldt Foundation storing the information I provided upon submission of my application and using this data to process my application.

I furthermore consent to the Alexander von Humboldt Foundation electronically storing and processing data relating to my person (surname, first name, academic title, field of research and specialism, country, postal address, e-mail address, current  university/institution, date of birth and career details) upon my submission of the application and to the use of this data for purposes of review, statistics and evaluation by the Alexander von Humboldt Foundation and its authorised agents in accordance with Article 28 of the General Data Protection Regulation (GDPR); the results of the evaluation will be published only in a cumulative, anonymised form.

I hereby agree to my data being stored for a period of three years for the above-mentioned purposes as well as to facilitate the submission of later applications, and to it being subsequently anonymised. This period begins with the date on which the Humboldt Foundation issues a negative decision on the application.
The data will be stored on servers belonging to the Humboldt Foundation or, in the case of processing on behalf of the controller, on the processor's servers; personal data will not be transferred to third parties as defined by Article 4 (10) of the General Data Protection Regulation (GDPR).

I have also been informed that my consent to the collection, processing and use of my data is voluntary and that I may revoke my consent at any time for the future. Where applicable, I will send my revocation to info@avh.de. In the event that I revoke my consent while my application is still being processed, my data will be erased. Should I revoke my consent after my rejected application has been processed, my data will be anonymised.
Data protection officer of the Alexander von Humboldt Foundation: datenschutzbeauftragter@avh.de


	     
	
	

	Ort und Datum / place and date
	Eigenhändige Unterschrift / personal signature



Seite 1 von 4	  Stand: Juni 2020
Seite 4 von 4
image1.png
Alexander von
HUMBOLDT
STIFTUNG




